

APUESTA DECIDIDA DE FEDE POR LA INCLUSIÓN DE TODO AVANCE EN DIABETES QUE CONTRIBUYA A LA MEJORA DE LA CALIDAD DE VIDA DEL PACIENTE

Madrid. 15 de junio de 2017. Recientemente, representantes de la Federación Española de Diabetes (FEDE) se reunieron con responsables de la Cartera Básica de Servicios del Sistema Nacional de Salud (SNS) y Farmacia de Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, con el objetivo de solicitar la inclusión del sistema flash de monitorización de glucosa en la Cartera Básica de Servicios del SNS. Esta petición se basó en las recomendaciones positivas al respecto, así por cumplir los criterios y requisitos exigidos por la normativa para poder ser incluida en la Cartera Básica; y porque la tendencia internacional está en esta línea: a día de hoy, son ya 13 los países europeos en los que estos sistemas son financiados por la administración pública.

Con este paso, se avanza en la estrategia de FEDE de apostar decididamente por facilitar el acceso del paciente a la innovación y los avances en diabetes, que hayan demostrado contribuir a la mejora de su calidad de vida. En este sentido, FEDE viene llevando a cabo acciones desde 2014, año en el que se lanzó una campaña con el objetivo de incrementar la penetración de las bombas de insulina, solicitando a las administraciones públicas una mayor implicación hacía un tratamiento que ha demostrado su efectividad en la mejora del control de la glucosa, la reducción de las hipoglucemias y el aumento de la calidad de vida de las personas que padecen esta patología.

Tras esta acción, y un año después, en 2015 se lanzó, a nivel nacional, la campaña <u>"La diabetes no descansa, tú sí"</u>, con el objetivo de seguir trabajando para sensibilizar y **aumentar el grado de penetración de las bombas de insulina en España y la financiación de la monitorización continua de la glucosa**, siempre con el fin último de mejorar la calidad de vida del paciente con diabetes. Además, esta campaña se llevó en paralelo en tres CC AA: <u>Aragón</u>, Comunidad de Madrid y País Vasco.

Asimismo, y debido a la gran importancia que para FEDE y para las personas con diabetes representa la innovación, por los beneficios que ha demostrado aportar, también en 2015 se publicó su *Posicionamiento sobre avances y nueva tecnologías*.

Para más información:

FEDE

Teléfono: 91 690 88 40 Email: <u>fede@fedesp.es</u>